
昨年１１月にお願いした、学校統合に関するアンケートの回収率は以下のとおりです。その中で、回答

数の多かったものをいくつか紹介します。ご協力いただいた児童・生徒のみなさん、保護者の皆様、地

域の皆様、そして各校の先生方に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。平成２７年４月

に誕生する新しい小学校を、魅力あるものにしていくための参考資料とさせていただきます。

平成２５年３月１４日 浦安市教育委員会

◆ともだちをふやしたい。あいての小学校の人となかよ

くしたい。

◆広い学校がいい。

◆みんながなかよくたのしい学校がいい。

◆みんながやさしかったらいい。いじめがないといい。

◆ゆうぐをもっとふやしてほしい。

児童・生徒 保護者

入船北小学校 入船南小学校 入船中学校 入船北小学校 入船南小学校 入船中学校

１年 100% 94% 95% 39% 54% 45%

２年 100% 95% 92% 50% 76% 41%

３年 97% 89% 80% 47% 54% 19%

４年 93% 100% 48% 43%

５年 100% 100% 64% 77%

６年 97% 98% 62% 56%

学校 98% 96% 89% 51% 60% 36%

３校 93% 46%

新しい学校では、小学生と中学生が交流しやすい

ようにしたいと考えています。どのような活動が

あると楽しく通学できますか。

上位回答（小学校中・高学年児童）

◆小学生と中学生がいっしょに遊ぶ、話す。

◆小学生と中学生の運動会や学園祭を合同にする。

◆部活動の体験入学・部活動の充実。

◆どの学年でも仲良くするように、仲良しグループを作

る。

◆合同集会をする。

◆中学生が小学生に勉強を教える。いっしょに勉強する。

新しい学校では、小学生と中学生が交流しやすい

ようにしたいと考えています。どのような活動が

あると楽しく学校生活が送れますか。

上位回答（中学校生徒）

入船北小学校と入船南小学校の児童が、平成２７

年４月から新しい学校に通うことについて、不安

などがあったら書いてください。

上位回答（小学校中・高学年児童、中学生）

◆いじめ

◆友達関係、仲良くなれるか。

◆登下校の安全

◆シンボルロードを渡るのが不安

◆通学路が遠くて不安

◆新しい学校になじめるか。

◆事件が増える（トラブル）。

市は、学校統合によって魅力ある学校づくりをめ

ざしています。あなたが考える“魅力ある学校”

とはどのようなものですか。

上位回答（小・中学校保護者）

あたらしい学校がこんな学校だったらいな・・・。

上位回答（小学校低学年児童）

◆小学生と中学生がいっしょに遊ぶ、話す（レクや交流

会）。

◆小学生と中学生の運動会や学園祭を合同にする。

◆校舎や道などをいっしょにきれいにする（キャンペー

ン）。

◆どの学年でも仲良く接するように仲良しグループをつ

くる。

◆中学生が小学生に勉強を教える、一緒に勉強する。

◆子どもたちが明るく楽しく通える学校、子どもたちが

生き生きしている学校

◆学力向上に力を入れる学校

◆子どもの個性や長所を伸長、尊重する学校

◆いじめがない学校

◆教員の質が高い学校、教職員の質の向上を図る学校

◆安全で安心して通える学校

◆児童一人一人に教師の目が行き届いている学校

◆地域との交流や協力がある学校

◆児童と教師の信頼関係がある学校

アンケート回収率



第３回入船地区学校統合懇談会の報告をします

★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆

お問い合わせは 教育委員会学務課へ

℡ ０４７－３５１－１１１１

★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆

学校統合に関して、不安なことがありましたらお

書きください。

上位回答（小・中学校保護者）

◆登下校の安全

◆入船中学校の生徒数の減少（２６年度の分離による）

◆校舎の使い方

◆新しい学校で子どもたちの人間関係（なじめるか）

◆交通量の多い交差点の横断

◆多人数の学校は教師の目が行き届かない。

◆中学校との交流の必要性

上記以外の質問及び回答については、市のホームページに掲載しておりますのでご覧ください。

日時：平成２５年２月６日（水）14:30～16:00

会場：浦安市集合事務所 4 階会議室

議題：

１ 教育長あいさつ

２ 入船地区学校統合準備委員会からの報告

[1]入船中央交差点 教育長視察

◇平成 24 年 11 月 9 日（金）の 7:20～8:20 に、教

育長と教育委員会職員が入船中央交差点を含めた、

通学路として想定される箇所を視察しました。

[2]統合時の美浜北小学校への通学について

◇美浜北小学校への通学を希望している児童がい

ますが、新しい学校に通うことに対する様々な不安

があるからと考えます。今後統合する 2 つの小学校

の児童の交流等、不安への対応策を具体化していき

ますが、統合時においても不安が解消されない児童

については、美浜北小学校への学区外就学を認める

こととします。

[3]通学路の安全対策について

◇通学路の安全対策については、通学路の設定状況

に応じ、学校及び関係機関の連携のもと、策を講じ

ます。その中で横断時に安全面での配慮を要する交

差点には、交通整理員を配置するなどの措置を講じ

ます。

また、統合の際には改めて実態調査を行い、配置

の方法等について検討を行

います。

なお、学校統合を推進す

る中で、入船中央交差点に

ついては、横断に伴う安全

対策の心配や要望が出され

たこと、また今後市内の災

害復旧工事が本格化するこ

とで、交通量の増加も予想

されることから、2 月 1 日（金）から 2 名の交通整

理員を配置したところです。

[4]今後のスケジュールについて

◇当該校の教員を中心とした学校統合に関わる連

携推進部会を設置し、子どもたちが新しい学校に安

心して通学できるように、また魅力ある学校づくり

のために、教育活動の連携を図っていきます。さら

に、通学路の安全対策や施設整備、学校間の連携を

柱とした学校運営などについての検討・協議を進め

ます。

[5]学校統合に必要な改修工事について

◇学校統合に必要な改修工事については、平成 25

年第 1 回市議会に予算案として提案しています。認

められれば、平成 25 年度に設計を行い、平成 26 年

度中に工事を行う予定です。

[6]児童育成クラブについて

◇学校統合に伴い、児童育成クラブも入船南小学

校地区児童育成クラブへの統合を基本的に考えて

います。しかし、入船南小学校地区児童育成クラブ

の施設にも定員枠があることから、今後入会児童数

を的確にとらえながら、施設の活用等について検討し、

待機児童が発生しないように対応します。

[7]放課後異年齢児交流促進事業について

◇入船北小学校にある「あいあいクラブ」は統合後の

学校においても実施できるよう検討します。

[8]第 1 回連携推進部会報告

◇平成 25 年 1 月 29 日（火）に入船中学校の会議室で、

入船北小、入船南小、入船中の教頭先生、教務主任、

教育委員会事務局が集まり発足しました。この部会は、

学校統合に向けて今後小学校や中学校が準備すること

や協議すべき課題について、検討していく場です。さ

らに、小学校同士、また小学校と中学校の教育活動の

連携を図っていく場です。今後適宜開催していきます。

３ 各委員からの報告

◆小学校の間で子ども同士の交流ができればと思う。

◆統合後の PTA 活動について、先生方との連携が必要だ。

◆運動会などの行事で協力や交流ができればいい。

◆統合の際に体操服を今のままでのよいとするなど、保

護者の負担が少なくなる配慮をしてほしい。

◆PTA 活動への不安をなくしてほしい。子ども同士だ

けでなく親同士の交流ももっとしていくべきである。

◆入船中学校を魅力ある学校にすることが重要だ。

４ 保護者・地域への情報発信について

□アンケートの結果をホームページにアップしました。

□教育情報誌「うらやすスタイル 3 月号」に学校統合に

関する記事を掲載しました。


